

Le Procureur Général du Mexique annonce que les 43 normaliens d'Ayotzinapa ont été assassinés



Mexico, 8 novembre, (RHC).-Le Procureur Général du Mexique, Jesús Murillo a annoncé que des participants au massacre ont avoué avoir assassiné les 43 normaliens d'Ayotzinapa.

Au cours d'une conférence de presse au siège du Parquet Général de la République, Jesus Murillo a présenté des films vidéo dans lesquels, des membres du groupe criminel Guerreros Unidos, Guerriers Unis avouent avoir tué les étudiants, incinéré leurs restes et les avoir jetés au fleuve San Juan.

Ils expliquent que les jeunes qui avaient été livrés à cette bande par la police d'Iguala qui les avait arrêtés le 26 septembre dernier lorsqu'elle a chargé une manifestation faisant 6 morts et une vingtaine de blessés, ont été transportés dans deux véhicules jusqu'à une zone désertique de Cocula, district avoisinant d'Iguala, où ils ont été assassinés.

Le Procureur a informé que le nombre de personnes arrêtées s'élève à 74, que 10 mandats d'arrêt seront livrés dans le cadre de cette opération qu'il a qualifiée de l'une des plus grandes dans l'histoire du pays. Des milliers d'effectifs y participent.

Pour sa part, le président Enrique Peña Nieto a promis que son gouvernement va aller jusqu'au bout de cette affaire et que justice sera faite.

Il a partagé la consternation et l'indignation de la société mexicaine après la divulgation des révélations des participants à ce massacre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38754-le-procureur-general-du-mexique-annonce-que-les-43-normaliens-dayotzinapa-ont-ete-assassines>



Radio Habana Cuba